

Fallado el XVI Certamen de Fotografía Ciudad de Tomelloso

Este año los galardonados han sido Librada Martínez, Milán Gómez y Javier Ferrer

ELPERIÓDICO

El Certamen Nacional de Fotografía Ciudad de Tomelloso que desde hace dieciséis años viene convocando el Ayuntamiento con motivo de la Fiesta de las Letras, ya tiene ganadores. El jurado ha decidido por unanimidad dedicar el fondo de adquisición contemplado en este certamen –con una dotación de dos mil euros– a la obra de tres autores: Librada Martínez Cano, afincada en Tomelloso, con una serie de cuatro imágenes titulada *Lirio Blanco*; Milán Gómez Jiménez, de Miguelturra, con *Esperando un tango*; y Javier Ferrer Chust, de Villarreal, con *Tiro al globo*.

Del mismo modo, el jurado ha acordado seleccionar, de entre el centenar de participantes presentados al concurso, los trabajos de Francisco Díaz Salas, Lidia Monsalve González, Raquel Álvaro Ortega, José Beut Duato, José Lara Cordobés, Luz Cortés Marín, Eulalia Martínez Arias, José López Giménez, José Ramón Luna de la Ossa, Rafael Egido de la Torre, Antonio Atanasio Rincón y Carmen Rivero Hernández.

En esta ocasión el jurado ha estado formado por Fernando de la Moneda Corrochano, director de la Escuela de Arte Superior de Diseño Antonio López de Tomelloso; Amparo Pascual Noguerol, profesora en este mismo centro, y por José Jurado Gómez, fotógrafo y pintor. Los trabajos premiados y seleccionados formarán parte de una exposición que tendrá lugar en la Posada de los Portales durante la segunda quincena del mes de agosto y formarán parte del catálogo que edita el Área de Cultura con ocasión de la Fiesta de las Letras.



Detalle de una de las fotos de la serie 'Lirio Blanco', de Librada Martínez Cano.

La entrega de estos premios tendrá lugar precisamente en el marco de este certamen, durante la noche del 30 de agosto en el Teatro Municipal de Tomelloso.

Amador Palacios gana el XX Premio Juan Torres Grueso de Periodismo

ELPERIÓDICO

Amador Palacios López, de Alcázar de San Juan, ha resultado ganador de la XX edición del Certamen Artículo Periodístico Juan Torres Grueso, dotado con mil euros y diploma y convocado por el Ayuntamiento de Tomelloso dentro de los certámenes literarios de la Fiesta de las Letras. El jurado designó por unanimidad como ganador un trabajo de este autor presentado con el nombre de *Cementerio de Tomelloso. Pequeño Pére-Lachaise*, que fue publicado en *Abc. Artes y Letras*. Amador Palacios recibirá su galardón en la noche del 30 de agosto, durante la celebración de la Fiesta de las Letras que tendrá lugar, como es costumbre, en el Teatro Municipal.

Andrés Trapiello será el mantenedor de la Fiesta de las Letras

Mercedes González presentará una edición que girará en torno al *Quijote*, dado que se conmemora el IV centenario de la publicación de su segunda parte

ELPERIÓDICO

El escritor, poeta y ensayista leonés Andrés Trapiello será el mantenedor de la LXV Fiesta de las Letras Ciudad de Tomelloso, una edición que estará presentada por Mercedes González y que versará en torno al *Quijote* para celebrar la conmemoración del IV centenario de la publicación de la segunda parte de la universal novela cervantina. Ganador del Premio de la Crítica, del Nadal –con *Los amigos del crimen perfecto*– y del José Manuel Lara –con la obra *Al morir don Quijote*–, Trapiello es autor de una colección de diarios, *Sa-*

lón de pasos perdidos, de la que se han editado ya dieciocho tomos. Es un experto cervantista, con ensayos publicados como el titulado *Las vidas de Miguel de Cervantes o ...y Cervantes*, y novelas como la publicada el pasado año por Planeta: *El final de Sancho Panza y otras suertes*.

También están ya designadas las madrinas de la Feria. Este año serán cinco las jóvenes que representarán a la ciudad durante las fiestas patronales: Ana Patricia Moreno, en representación del Barrio del Moral; Carmen María Paraíso, representando al Barrio del Carmen; Beatriz

Moreno, de la Asociación Cultural Pan Pa'Hoy; Noelia Carretero, de la Asociación de Familias Numerosas de Tomelloso; y Sofía Plaza, en representación de la Asociación Española Contra el Cáncer.

Quien aún está sin designar es el pregonero de la Feria y Fiestas, una figura a la que el nuevo equipo de Gobierno quiere dar un aire distinto. Así, según ha explicado el concejal de Cultura y Festejos, Raúl Zatón, la intención es que las fiestas patronales sean pregonadas por alguien de la tierra, que conozca la esencia verdadera de Tomelloso y de su feria.

arte
SOLUCIONES GRÁFICAS

impresión offset y digital
diseño • maquetación • revistas • libros • folletos • papelería corporativa
catálogos • carpetas con/sin anillas • carteles • plotters • mupis
calendarios de todas clases • tarjetas • flyers • etiquetas • invitaciones
menús • programas • memorias • tesis • mailings personalizados
memorias USB • encuadernación • troquelados • acabados

Ronda de la Mata, 15 - local 3 • 13004 CIUDAD REAL • Tel.: 926 23 27 25 • info@impresionarte.ws • www.impresionarte.ws